



TOURNÉE

A la veille d'un déplacement à Luanda (Angola) pour un sommet quadripartite (CAE-CEEAC-CIRGL-SADC) et au sortir d'un Conseil des ministres qu'il a présidé, le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a sillonné hier les quartiers de Libreville dans le cadre de la tournée qu'il effectue à travers le Gabon.

Page 4

ARRESTATION

Deux mois que les enquêteurs de la Police judiciaire (PJ) étaient à ses trousses. Auteur présumé du meurtre, en avril au quartier Cocotiers, d'Édouard Dylan Nguema, 23 ans, Oumou Taylor Mba, 30 ans – qui aurait déjà eu maille à par tir avec sa victime – vient d'être arrêté par ces derniers.

Page 8

FOOTBALL

Battue sans discussion pour son entrée en comptiétion, dimanche à Tanger, par son homologue du Mali, la sélection nationale des moins de 23 ans n'a pas d'autre choix que de rebondir demain soir face au Niger si elle veut s'assurer un avenir dans cette Can-2023. Son entraîneur, lui, veut y croire.

Page 9

ELECTIONS : CALENDRIER CONFIRMÉ !

RÉUNI hier sous la présidence du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, le Conseil des ministres a entériné, à travers l'adoption d'un projet de décret portant convocation du collège électoral, le calendrier des consultations annoncé la veille par le CGE. Les trois scrutins (présidentielle, législatives et locales) se dérouleront donc le même jour, le 26 août, de 7 heures à 18 heures. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

La tricherie serait-elle entrée dans nos mœurs au point que les Gabonais ont du mal à s'en passer ?

La Fégafoot vient de virer le staff technique de nos U20 coupable de tricherie en intégrant des "papy" dans l'équipe qui prend part au tournoi de Kinshasa organisé par l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale ou Uniffac.

C'est une décision qui a été applaudie par tous les Gabonais qui en ont marre des actes de malhonnêteté commis par certains de nos encadreurs

techniques de football. Initiative tendant à jeter l'opprobre sur notre pays. Ce qui nous révolte le plus dans cette affaire de tricherie flagrante, c'est qu'elle intervient au moment où on n'a pas totalement soldé les comptes avec la Caf à propos des mêmes soupçons sur un de nos joueurs des U23. En agissant ainsi, quelle image du Gabon veulent-ils montrer aux instances faitières du football mondial ? Que nous sommes un pays de tricheurs qui tripatoillent avec les âges de nos athlètes ? Ou donner raison à nos contempteurs qui ont cherché, mais en vain, la disqualification de nos U23 actuellement en compétition au Ma-

roc ? Pas du tout sérieux ces gars-là. Et pourtant, ils savent qu'à l'arrivée à Kinshasa, leurs sordides manœuvres allaient être déjouées par le fameux système FIFA Connect. Ils croyaient quoi ? Réussir à passer entre les mailles du filet ? Mais là, là, c'est complètement verrouillé. Peut-être ils sont convaincus de ce que l'instance faitière du football mondial fermerait les yeux sur leurs agissements. Ofoura...

En tout cas, à la Fégafoot, ça devient compliqué et plus rien n'est plus comme avant quoi.

...MAKAYA